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Anfrage zu den Auswirkungen der Mindestlohn-Anhebung 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
die Bundesregierung plant die Anhebung des Mindestlohns auf 12 Euro pro Stunde. Die Ge-
werkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten geht davon aus, dass rund ein Viertel aller im Land-
kreis Beschäftigten von dieser Anhebung profitieren werden und beruft sich dabei auf eine Ana-
lyse des Pestel-Instituts Hannover (das Institut geht von 8.600 Betroffenen im LK. aus) 
Wir bitten in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Ist es richtig, dass die meisten Arbeitsverhältnisse, die von der Anhebung des Mindestlohns 
auf 12 Euro in unserem Landkreis profitieren, im Tourismusbereich angesiedelt sind? 
 
2. Wenn ja, liegen dazu genaue Zahlen vor? 
 
3. Wie wird sich die Anhebung grundsätzlich auf den Tourismus in unserem Landkreis auswir-
ken, da die Kosten für den Gast naturgemäß steigen werden? Gibt es dazu Prognosen? 
 
4. Welcher Handlungsbedarf ergibt sich daraus für die Zugspitzregion? 
 

  
 

 
 

Mit herzlichem Dank für die Bearbeitung und freundlichen Grüßen 

 

 

Harald Helfrich, im Auftrag der SPD-Fraktion 


